



*»Massenliteratur der 50er Jahre« ist derzeit das Thema einer Ausstellung in der Gaggenauer Stadtbibliothek. Gezeigt werden die frühen Taschenbuchserien, die vor rund 30 Jahren in der ersten Nachkriegsgeneration eine begeisterte Aufnahme fanden. Zusammengetragen hat die Sammlung Patrick Rössler aus Gaggenau (rechts). Ergänzt wird sie durch einige Stücke privater Leihgeber. Die Ausstellung ist noch bis Freitag, 23. Dezember 1988 zu den üblichen Öffnungszeiten der Stadtbibliothek zugänglich. Am Samstag, 3. Dezember und Samstag, 17. Dezember 1988 finden jeweils in der Zeit von 10.00 bis 12.00 Uhr Führungen durch die Sammlung statt.*

*Foto: Hartz*